

Homenaje de Melilla

A S. E. EL

Alto Comisario

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XVI. — Número 4.444 — CEUTA MARTES 8 DE FEBRERO de 1949 — Precio 50 céntimos

Le fué ofrecida la Medalla de Oro y el título de hijo adoptivo DE LA CIUDAD

EL TENIENTE GENERAL VARELA pronunció un brillante discurso



El Alto Comisario pronunció unas palabras agradeciendo la distinción que se le hacía y poniendo de relieve la satisfacción con que recibía la Medalla y el título.

Añadió que no ignoraba las responsabilidades que contraía y que siempre estaría dispuesto a contribuir al bienestar de la ciudad a la que elogió recordando la fecha gloriosa del 17 de julio de 1936 en que, junto al Ejército Melilla se levantó en armas contra los enemigos de Dios y España.

Las palabras del general Varela, claras, sencillas, rectas y recias del más puro estilo castrense, fueron de pleno reconcomien to a la labor realizada por el Ayuntamiento con su cordial felicitación. Fueron también un canto bellísimo a la ciudad de Melilla fiel a España, de intenso y demostrado amor al Ejército, a las instituciones seculares de España, salvadas un 17 de julio, estando a la cabeza, precisamente, Melilla. Fué también en arranque elocuente de nobleza, un reconocimiento de que a partir de esta fecha, se encontraba aún más li

gado a la ciudad por la que seguiría trabajando hasta el límite de sus fuerzas. Y fué por último, una, magnífica lección de derecho económico-social, lazos que unen a los pueblos y que les hace ser potentes, cuanto más fuerte es el haz que los une. Por eso los clamores y ovaciones que el general arrancó de su auditorio, le mostraron, bien a las claras, cuanto es el cariño que la ciudad le profesa.

La salida de S. E. del Ayuntamiento después de saludar a los nuevos concejales, a quienes dió posesión de sus cargos, fué una repetición de lo anteriormente ocurrido. El público, rompiendo las líneas de orden público se precipitó sobre el coche, aplaudiendo al general incesantemente. Este correspondía saludando con las manos cariñosamente.

Buena jornada por tanto, fué la del domingo en Melilla, la fidelísima ciudad oriental. Sus calles y paseos iluminados por la noche en día de gran fiesta, reflejaban el júbilo por la jornada vespertina.

Melilla, 7.—Ayer domingo vivió Melilla una gran jornada con motivo de la entrega al Alto Comisario de la Medalla de Oro de la ciudad y del título de hijo adoptivo.

La Plaza de España, lugar donde se halla el edificio del Ayuntamiento, se encontraba totalmente ocupada por una multitud incalculable, deseosa de exteriorizar su adhesión al teniente general Varela.

Al aparecer S. E. en el balcón principal del Ayuntamiento, los vítores y aplausos se entremezclaron de una forma extraordinaria.

El alcalde pronunció unas palabras de cariño y respeto hacia la persona del bilaurado general diciendo, entre otras cosas, que tenía a su lado al más heroico de todos los melillenses.

Puso de relieve la unión de Melilla para ofrecer este acto al querido e ilustre hijo adoptivo.

Seguidamente se procedió a la imposición de la Medalla al Alto Comisario, escuchándose por doquier vivas al general y ensordecedores aplausos que duraron largo tiempo.

Hecho el silencio, el Alto Co

LA MEDALLA DE ORO DE LA ORDEN DE CISNEROS A UN MAESTRO DEL FRENTE DE JUVENTUDES



Madrid.—El ministro de Justicia y Secretario General del Movimiento, señor Fernández Cuesta en el momento de la imposición de la Medalla de Oro de la Orden de Cisneros al maestro del Frente de Juventudes del Internado de la Paloma, don Ignacio Blanco Villateba

El proceso del cardenal Mindszenty es una repugnante farsa

Señal de guerra entre el catolicismo y el comunismo

El Gobierno húngaro rechaza una protesta británica

Washington, 7.—El capellán norteamericano del Senado, Doctor Horris, ha manifestado que el proceso seguido contra el cardenal Mindszenty es una «señal de guerra entre el catolicismo y el comunismo». Añadió que tal proceso era una farsa repugnante. En todas las iglesias católicas del arzobispado de Washington se han celebrado misas dedicadas al cardenal.—Efe.

Inglaterra ve con preocupación el caso del cardenal

Londres, 7.—El secretario del Foreign Office, Bevin ha declarado hoy que la campaña de los comunistas húngaros contra el cardenal Mindszenty es repug

(Pasa a la página 6).

EL DOMINGO EN EL AYUNTAMIENTO DE CEUTA

TOMARON POSESION DE SUS CARGOS LOS NUEVOS EDILES

PRESIDIO EL ACTO S. E. EL DELEGADO GUBERNATIVO

Han sido designados tenientes de Alcalde, los señores Romero Rodríguez, Sánchez-Blanco, Mateo López, Cutilla Rubio, Reyes Becerra, Catalán Tanco y Fernández Verdú

RELEVO MUNICIPAL

En el orden administrativo tiene básica trascendencia el acto del domingo que señala una etapa culminante en la vida pública de Ceuta, cual un engranaje más de la organización política del Régimen. Ceuta tiene nuevo Ayuntamiento elegido por sufragio popular, representativo de las fuerzas vitales de la ciudad en sus múltiples manifestaciones; lo social, lo económico, lo cultural, el comercio, la industria. Es un relevo de funciones signado por la buena voluntad y los mejores propósitos, sencillamente, pero a la vez con la solemnidad emocional con que hoy se hacen las cosas en España.

La Corporación saliente ha cumplido su misión que fué árdua y compleja tarea en la que abundaron los aciertos; se trazaron pautas y directrices, iniciativas y proyectos, que algún día lograrán forma concreta y serán cosecha fructífera que ha de recoger Ceuta. Muchos espinosos y difíciles problemas fueron resueltos reafirmando en todo momento las viejas y legítimas aspiraciones de la población. Se caracterizó el Ayuntamiento que cesó el domingo por su decidida defensa de los intereses y reivindicaciones de Ceuta. Y no fueron vanos tales esfuerzos puesto que encontraron eco favorable y alentador en el gobernador general de las Plazas de Soberanía y Alto Comisario teniente general Varela. No puede faltar, por tanto, para el Ayuntamiento saliente el aplauso y la gratitud de los buenos ceuties.

Al mismo tiempo, hemos de saludar con complacencia a la nueva Corporación municipal, integrada por hombres de claro valer, de probada competencia en sus respectivas actividades, hombres que gozan de un prestigio bien ganado en la ciudad, que en noble emulación vienen a imprimir renovado impulso en la Administración de Ceuta aportando cada uno dentro de sus peculiares funciones, iniciativas y orientaciones que han de plasmarse en realidades tangibles para que la ciudad alcance el auge y el desenvolvimiento a que es acreedora en todos los órdenes. Concedamos un crédito de ilimitada confianza a los concejales que ahora inician su labor porque vienen impelidos en su común amor a Ceuta y con la garantía de su inteligencia, de un ferviente deseo de servirla y enaltecerla material y moralmente.

Mucho hay que esperar del nuevo Ayuntamiento aunque no conviene olvidar el ingente quehacer sembrado de escollos y dificultades que tiene por delante. Estamos seguros, sin embargo, de que la población que eligió libremente a estos hombres para regirla, no se verá defraudada. Hay estímulo, amor propio y afán de trabajo. Va a comenzar, pues, una etapa que podemos calificar de histórica en la vida de Ceuta y que abre un nuevo compás de esperanza en el porvenir.

Pero señalemos también algo que es sustancial para el éxito de esta gestión municipal: la cooperación sin reservas del público en toda su escala social. Colaboremos en la medida de nuestras respectivas posibilidades para hacer más eficaz el esfuerzo que va a desarrollar el Ayuntamiento para engrandecer a Ceuta, de este Ayuntamiento al que deseamos una buena estrella y que los mejores triunfos coronen su actuación.

(Información en las páginas 3, 5 y 6)

Homenaje de Melilla al hijo del Alto Comisario, JOSE ENRIQUE VARELA AMPUERO

El teniente general Varela puso la primera piedra a un grupo de viviendas

(Información en la página seis)

APOLO

Continúa desde las 5.
Sensacional estreno.
Artistas Asociados presentan

TAMBIEN SOMOS SERES HUMANOS

Con Burgess Meredith, Robert Mitchum, Freddie Steiner.
Vea esta emocionante producción.

Mañana;



Metro Goldwyn Mayer

PRESENTA LA INNOVACION MAS SENSACIONAL EN LA HISTORIA DEL CINE

W. y Robert MONTGOMERY

SOLUCIONAN JUNTOS EL MISTERIO DE

La Dama del Lago

AUDREY TOTTER y LLOYD NOLAN

DIRECTOR: Robert Montgomery

Cine Astoria JADU

Hoy desde las 5.
Gran éxito de la producción;

Loca de alegría

Por María Denis y Vittorio Sica.

Próximamente
TAMBIEN SOMOS SERES HUMANOS



Trajes Oliva, valorizan su elegancia

AYUNTAMIENTO DE CEUTA ALCALDIA

En el día de mañana y hora de las 10'15, tendrá lugar la tradicional ceremonia de la renovación del voto a la Santísima Virgen de Africa.

Esta Alcaldía invita al vecindario a tan solemne acto y le ruega engalane los balcones con colgaduras de los colores nacionales, por ser fiesta local.

Ceuta, 8 de febrero de 1949.

El Alcalde,
JOSE ROJAS.

-Vida Religiosa-

SANTORAL DEL DIA
8 de febrero, martes.—Santos Juan de Mata, fundador; Paulo, Lucio, Cirilaco, Dionisio, Emilliano, Sebastián, Cointa, mártres; Juvenio, Honorato, Pablo, B. Pedro el Igneo, doctor, obispos; Esteban, abad, Misa de San Juan de Mata. Rito doble. Ornamentos blancos.

SAN JUAN DE MATA
Nació en Provenza. Ordenado sacerdote, tuvo una misión en su primera misa, en la que Dios le manifestó debía fundar la Orden de la Santísima Trinidad, juntándose para ello con San Félix de Valoix. Recorrió, a fin de interesar para su empresa, Italia, Francia y España. Con sus numerosas limosnas rescató del yugo sarraceno a innumerables cristianos. Murió en Roma, el año 1213.

LA FIESTA DE MAÑANA
Mañana se celebra la tradicional fiesta del Voto de la Virgen. A las 10 y 15, tendrá lugar en la iglesia de nuestra Patrona, a Santísima Virgen de Africa, la solemne función que le dedica el ilustre Ayuntamiento, a la que asisten las autoridades de la plaza y los ilustres Cabildo Catedral y municipal.

Esta tarde, a las 7 y 30, se celebrará a Salve en honor de la Virgen con asistencia de la Corporación municipal y de los asociados de las Hermandades de Santa María de Africa, de señoras y caballeros.

MUJERES DE ACCION CATOLICA
La reunión que debía celebrar esta Rama hoy, martes, queda suspendida hasta el próximo viernes día 11 a las ocho de la noche, teniendo lugar en su centro (antiguo edificio de la Comandancia General).

ADORACION NOCTURNA
Mañana, miércoles, a las 12 y 30 horas, celebrará la Sección Adoradora Nocturna, la junta general anual reglamentaria, en los locales de la Rama de Hombres de Acción Católica (calle Millán Astoray, 3, bajo), que será presidida por el ilustrísimo señor Vicario general de esta diócesis. Deben asistir a la misma todos los adoradores (varones) activos y honorarios.

HOMBRES DE ACCION CATOLICA
Esa noche, a las ocho, celebra esta Rama, su reunión semanal de estudios, estando la conferencia a cargo del muy ilustre señor deán de la Santa Iglesia Catedral y consiliario de dicha Rama, don Rafael Navarro Acuña, siendo pública.

SANTORAL PARA MAÑANA
9 de febrero, Fiesta del Voto de la Virgen de Africa.—Santos Cirilo de Alejandria, doctor; Apolonia, Alejandro, Nicéforo, mártres; Ansberto, Sabino, obispos; Primo, Donato, doctores. Misa de la Santísima Virgen o de San Cirilo. Rito doble. Ornamentos blancos.

Agencia consular de Francia
AVISO
Se pone en conocimiento del público en general que las peticiones de visados para territorios franceses, deberan cursarse por medio de esta Agencia consular, sita en la calle Queipo de Llano número, 2, 2.º

Delegación del Ministerio de Trabajo
Se recuerda a las Empresas que el próximo miércoles día 9 de los corrientes, Fiesta del Voto, tiene carácter meramente oficial, afectando a oficinas públicas, únicamente.

Ceuta a 7 de Febrero de 1949.
El Inspector General, Delegado de Trabajo.

Luís Sánchez-Blanco.

Anuncios breves
NECESITA usted comprar, vender, alquilar, traspasar etc.? Acuda a nuestra sección de anuncios clasificados por palabras y resolverá cuanto desee rápida y económicamente.

Compras y ventas

SE VENDEN cinco casas o varias. Razón esta Administración.

Varios

PAPEL MANILA. Superior para pedidos. Informes en Falange Española, 26-1.º Millanes.



ONOMASTICA

Ayer, día de San Ricardo, celebraron su onomástica, el jefe de la Sirena de Punta Almira, señor Rodríguez Matres, y el funcionario municipal, señor Cabrerías Cuenca, los que con tal motivo recibieron muchas felicitaciones, a las que unimos las nuestras.

También celebró sus días, el muy ilustre señor canónigo de esta Santa Iglesia Catedral, don Ricardo Crespo Navarro, que desde hace algún tiempo y por razón de su delicado estado de salud, se encuentra residiendo en Moral de Calatrava, al que igualmente enviamos nuestra respetuosa felicitación.

REGRESO

En el vapor correo del sábado regresó de Madrid, terminada la licencia que disfrutaba, nuestro querido y buen amigo el secretario del Juzgado Municipal, don Enrique Ugado Jiménez.

En el buque fué esperado por el personal de dicho Juzgado y multitud de amigos.
Reciba nuestro cordial saludo de bienvenida.

LETRAS DE LUTO

El fallecimiento en Madrid de nuestro querido amigo y paisano el doctor en Medicina, don Félix Palacios Cárdenas, ha causado profundo dolor en nuestra ciudad, de la que era hijo.

El finado ocupó, durante largo tiempo, la dirección facultativa de la Clínica de Urgencia y demás establecimientos benéficos municipales, desempeñando cargos de importancia en Centros y Asociaciones locales.

Ferviente devoto de la Santísima Virgen de Africa, tenía escrito diversos trabajos sobre nuestra Patrona, a la que conó un magnífico manto.

Atendía con todo cariño a cuantos paisanos y vecinos de Ceuta, acudían a él, ayudándoles y complaciéndolos cuando llegaban a su casa de Madrid, que siempre estaba abierta para todos.

Descanse en la paz del Señor y a su familia, tan querida en esta plaza, y especialmente a su viuda, Doña Dolores Cerni Más, enviamos nuestro pésame más sentido, deseándole la resignación cristiana suficiente para soportar pérdida tan irreparable.

PROGRAMA PARA HOY

En continua desde las 5.

ULTIMAS EXHIBICIONES del formidable trío del gran

Gary COOPER
POR EL VALLE DE LAS SOMBRAS

LARINE DAY - SIGNE HASSO - DENNIS HUGHES
Director: CECIL B. DE MILLE
UN FILM GANADOR EN "TECHNICOLOR"

INMEDIATAMENTE estrenaremos el emocionante film;

EL BARCO DE LA MUERTE con GLEN FORD y CLAIRE TREVOR.

...Y DESPUES; Otro mágico técnico color

UN HOMBRE FENOMENO presentación del genial cómico DANNY KAYE

secundado por la preciosa VIRGINIA MAYO y las bellezas de Gollwyn.

A LA ARGENTINA

PUEDA VD. IR

Dirijase solicitando informes a AGENCIA «VUELOS». Tramitaciones Generales. Serrano Sanz 5 - 3.º - ZARAGOZA.

TERCER ANIVERSARIO

Doña Teresa Puig Cándor

Falleció en Ceuta, después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica el sábado 9 de febrero de 1946, a los 63 años.

R. I. F.

Su desconsolado esposo, José Más Carles; hijos, Teresa, Josefina, José, María Teresa y Luis; hijos políticos, Nayib Abumalham, María Luisa Marqués, Musa Abbud y demás familia.

Ruegan oraciones por la finada

En sufragio de su alma se celebrarán el día 9 las siguientes misas: En Tetuán, iglesia de las Victorias, a las 7, 8, 8'30 y 9; Colegio de La Milagrosa y Hospital Civil, a las 7; San Antonio, a las 8; día 10, Nuestra Señora de las Victorias, 8'30 y 9; en Ceuta, día 9, Nuestra Señora de Africa, a las 8'30, 9 y 9'30; Iglesia de San Francisco, 7'30 y 8'30; Monasterio de Montserrat (Barcelona), las tres de Cofrade y las de participación perpetua de los F. F. Capuchinos.

Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE

MEDICO PUERICULTOR DEL DISPENSARIO DE HIGIENE INFANTIL

Enfermedades de los niños. Puericultura

Consulta de 4 a 6 en Millán Astoray, 15. Teléfono 760

ORTOPEDIA Y PROTESIS

Aparatos alemanes, económicos, últimos modelos adaptados a medida para cada enfermo y cumpliendo la indicación de los Sres. Médicos.-BRAGUEROS para toda clase de hernias.-FAJAS para eventraciones, embarazadas, estómago y riñón caídos.-CORRECTORES para matriz.-APARATOS PROTESICOS para amputaciones y parálisis de todas clases.-MEDIAS de goma para varices y toda clase de artículos de goma, cuero, caucho y acero articulado.

CASA ORTUBIA Recinto Sur, 5 pral. CEUTA

EL DOMINGO TOMO POSESION EL NUEVO Ayuntamiento de CEUTA

Presidió el solemne acto S. E. el delegado gubernativo, don Francisco del Valle Marín con el Iltrmo. señor alcalde, don José Rojas Feigenspán

Quedaron constituidas todas las Comisiones, siéndo designados tenientes de alcalde los señores Romero Rodríguez, Sánchez Blanco, Mateo López, Cutilla Rubio, Reyes Becerra, Catalán Tanco y Fernandez Verdú

Brillantísimas palabras de los señores DEL VALLE MARIN, ROJAS, ROMERO, CUTILLA Y CATALAN

Se enviaron telegramas de adhesión a S.E. EL JEFE DEL ESTADO Y AL EXCMO. SEÑOR ALTO COMISARIO

Sencillo, muy sencillo, fué el acto del pasado domingo en que tomó posesión el nuevo Ayuntamiento de Ceuta. Pero no por su sencillez, careció de brillantez y solemnidad.

El bello marco de la sala de sesiones —testigo de tantos actos similares— fué el lugar donde la ceremonia se celebró.

En medio de aquellas paredes, frente al Cristo y los Evangelios, en la sala donde se guarda nuestro glorioso Pendón y donde junto al glorioso Jacinto Ruiz se encuentra el Caudillo de España —mil veces victorioso—, sonó unánimemente el ¡Sí, juro! de los nuevos ediles, condensando en estas dos palabras su firme promesa de defender los intereses morales y materiales del Municipio dentro del mejor servicio de España, manteniendo, en todo momento, lealtad absoluta al Jefe del Estado.

Y cuando el acto se dió por terminado, cuando se alzaron las copas de vino para brindar por España y por Ceuta, todos los ediles, en apretado haz, reiteraron su firme promesa de llevar a Ceuta a lo más alto.

En ello quedan emplazados. La ciudad que puede ser la Perla del Mediterráneo, espera de los esfuerzos de los nuevos concejales para ver cumplidos sus anhelos. Que así sea, para que Dios y los hombres se lo premien.

Se reúne el Ayuntamiento que cesa ; ; ; ; ;

A las 9.30, bajo la presidencia del Ilmo. señor alcalde, se reunió en el salón de sesiones, el Pleno del Ayuntamiento que cesaba en sus funciones.

Fueron aprobadas las actas anteriores y, seguidamente, se levantó la sesión con objeto de esperar a los nuevos ediles.

Llegan los concejales y S. E. el delegado gubernativo ; ; ; ; ;

Con breve intervalo de tiempo fueron llegando los nuevos concejales al Palacio Municipal, pasando a uno de los salones.

A las 10 menos 10, llegó al Ayuntamiento el Excmo. señor delegado gubernativo, don Francisco del Valle Marín, acompañado del teniente jefe de la Policía Armada y de Tráfico, don Lázaro Torres Marté.

S. E. fué saludado por el señor alcalde y todos los señores que integran los dos Ayuntamientos, teniendo un breve cambio de impresiones, pasando seguidamente al salón de sesiones, donde S. E. ocupó la presidencia del acto, colocándose a su derecha el Ilmo. señor alcalde.

Los escaños de la derecha los ocupan los concejales salientes y los de la izquierda, los entrantes.

Algunas personas acuden a pre-

señar el acto, ocupando los asientos destinados al efecto.

Constitución provisional del Ayuntamiento ; ; ;

Con la autorización de la presidencia, el señor Meca, secretario general del Municipio, dió lectura a las disposiciones oficiales referentes a las elecciones municipales, así como a la certificación de la Junta del Censo, del número de votos alcanzados por cada uno de los nuevos ediles.

Y no alegándose incompatibilidades quedaron posesionados los asistentes.

Constitución definitiva ; ; ;

Seguidamente, puestos todos en pie, el Sr. Meca lee la fórmula del juramento, que es la siguiente: "¡Juráis a Dios defender los intereses morales y materiales del Municipio dentro del mejor servicio de España y mantener en todo momento lealtad absoluta al Jefe del Estado. ¡Sí, juro!, contestan todos, añadiendo el secretario: "Si así lo hacéis que Dios os lo premie y si no que os lo demande".

Al terminar el juramento los concejales pasan poniendo la mano derecha sobre los Evangelios y reciben, de mano del señor alcalde, la medalla de la ciudad.

Terminado este acto y hecho el silencio por los concurrentes el señor alcalde pronuncia un discurso.

Discurso del señor Rojas Feigenspán ; ; ; ; ;

"Señores concejales: Por designación del Excmo. señor Alto Comisario y Gobernador General

(Pasa a la página 5).

Relación de comisiones, tenencias de alcaldía, delegaciones y demás cargos en asuntos especiales

COMISION ESPECIAL. - Actos de representación.—Orientaciones generales de todo orden acerca de la labor ó de la Economía Nacional en relación con la municipal.—Presidente: D. Claudio Romero Rodríguez.—Vocales: todos los tenientes de alcalde y Síndico.

COMISION PRIMERA.— Beneficencia, Sanidad é Higiene.—Presidente: don Claudio Romero Rodríguez, primer teniente de alcalde.

COMISION SEGUNDA.— Obras, urbanización, ensanche, casas baratas y edificios, Instrucción pública, actos culturales. Bibliotecas y Museos.—Presidente: Don Luis Sánchez Blanco y Sanchez Blanco, segundo teniente de alcalde.

COMISION TERCERA.— Hacienda y Régimen económico.—Presidente: D. Oceano Mateo López, tercer teniente de alcalde.

COMISION CUARTA.— Festejos, funciones, ornato, alumbrado y agua y circulación.—

Presidente: don Francisco Cutilla Rubio, cuarto teniente de alcalde.

COMISION QUINTA.— Limpieza pública, fuentes, jardines, Policía Urbana incendios y cementerio.—Presidente: Don Enrique Reyes Becerra, quinto teniente de alcalde.

COMISION SEXTA.— Personal con sus incidencias y Tribunales de exámenes.—Presidente: don Enrique Catalán Tanco, sexto teniente de alcalde.

COMISION SEPTIMA.— Abastos, Mercados, Matadero y Negociado de Abastos.—Presidente: don José Fernández Verdú, séptimo teniente de alcalde.

SINDICO.—Don Antonio Dominguez Villamanta.

Miembros designados para cada comisión

COMISION PRIMERA.— Seño-

res Calvo Pecino, Puyoles, Aznar y Rodríguez de Costa.

COMISION SEGUNDA.— Señores González Lozana, Aznar, Puyoles y Calvo Pecino.

COMISION TERCERA.— Señores Hernández Valiente, Reque, Partida y Calvo Pecino.

(Pasa a la página 5).

Hoy cumplimentará el nuevo AYUNTAMIENTO a las autoridades locales

En la mañana de hoy, el nuevo Ayuntamiento cumplimentará a S. E. el general jefe del IX Cuerpo de Ejército, don Francisco Delgado Serrano y a S. E. el delegado gubernativo, don Francisco del Valle Marín.

Telegramas dirigidos a S.E. el Jefe del Estado y al Alto Comisario de España en Marruecos

Jefe Casa Civil S. E., Jefe del Estado. — Palacio de El Pardo.—Madrid.—Con motivo tomar posesión Corporación municipal, ruégole transmita S. E. el Jefe del Estado la inquebrantable adhesión del nuevo Ayuntamiento que me honro en presidir y la mia personal así como la de los gestores que cesan en sus funciones.—Salúdale.—José Rojas Alcalde.

sonal.—Salúdale. Francisco del Valle.—Delegado Gubernativo.

Alto Comisario de España en Marruecos.—Melilla.—Recogiendo sentir nueva Corporación municipal cuya constitución he presidido, expreso a V. E. sincera adhesión de la misma y la mia per-

Excmo. señor Alto Comisario.—Al tomar posesión nuevo Ayuntamiento, cúpleme expresar a V. E. la adhesión inquebrantable del mismo, la mia personal y la de los gestores que cesan en sus funciones. Al propio tiempo me es grato significarle la satisfacción con que la Corporación municipal que me honro en presidir se adhiere al homenaje que la ciudad hermana rinde hoy a V. E.—Salúdale respetuosamente.— José Rojas.—Alcalde.

NI RASTRO DE HERNIA

Experimenta gran alegría quién sin bragueros de hierro, tirante vendajes, tesortes, etc. ve desaparecer su hernia del tamaño del puño y aún mayor de modo que no deja rastro ni al toser ni con el mayor esfuerzo. El novísimo invento ADMINICULO HERNISAN original, pequeño dispositivo que se lleva sin darse cuenta. (Patente de invención 154251. Consulte a su médico (C. C. S. 8077). AVISO: Visita en CEUTA, miércoles 9 de 10 a 2, Consultorio Dr. Américo Ulecia, calle Mártires 4. Según su prescripción.

HERNISAN (ESTUDIO ORTOPEDICO)
Balmes, 104 - Barcelona

NOTA: HAY QUIEN IMITA NUESTROS ANUNCIOS PARA CREAR CONFUSIONES.

LOS DEPORTES

Marcaador frente al España notuvo el Ceuta SOLIDEZ NI EFICACIA

Y perdió por 2 tantos a 0 pese a dominar con insistencia en el primer tiempo

Un gol en cada tiempo, obra de Puente y Olcina

PRIMERA DIVISION
Resultados
Celta, 2; Español, 1
Sevilla, 1; Oviedo, 0
Valladolid, 2; Madrid, 0
At. Bilbao, 3; Coruña, 1
At. Madrid, 1; Tarragona, 0
Valencia, 5; Alcoyano, 3
Barcelona, 4; Sabadell, 1

CLASIFICACION

Equipos	Goles	Puntos
Barcelona	47 27	+9 27
Madrid	55 31	+7 27
At. Madrid	38 25	+6 24
Valencia	60 42	+5 23
Tarragona	46 49	+3 21
Oviedo	33 35	0 20
Español	36 28	-2 18
At. Bilbao	48 47	-3 17
Celta	39 48	-3 17
Valladolid	29 42	-3 17
Coruña	39 46	-3 15
Sevilla	23 32	-5 15
Alcoyano	23 45	-4 14
Sabadell	36 57	-7 11

SEGUNDA DIVISION
Resultados
Ferrol, 2; Badalona, 0
R. Sociedad, 4; Levante, 3
Murcia, 3; Girona, 0
Málaga, 1; Castellón, 0
Hércules, 2; Baracaldo, 0
Mestalla, 1; Granada, 2
Gijón, 3; Santander, 0

CLASIFICACION

Equipos	Goles	Puntos
Granada	33 21	+8 25
Hércules	45 43	+7 25
R. Sociedad	59 32	+5 25
Málaga	54 27	+4 24
Baracaldo	33 25	+2 20
Murcia	35 42	0 20
Gijón	32 30	+1 19
Badalona	32 42	-2 18
Mestalla	29 34	-2 16
Castellón	33 40	-2 16
Levante	34 37	-4 16
Santander	38 54	-3 15
Girona	32 44	-5 15
Ferrol	32 50	-9 11

TERCERA DIVISION
Grupo Sexto
Resultados
España, 2; Ceuta, 0
Atlético, 1; Cádiz, 0
Huelva, 4; B. Linense, 3
Córdoba, 3; Betis, 0
Hilurgi, 2; Jaén, 1
Melilla, 7; Electro, 0
Algeciras, 6; Larache,

CLASIFICACION

Equipos	Goles	Puntos
Atlético	37 19	+8 25
Huelva	41 27	+8 26
Córdoba	44 22	+6 24
B. Linense	46 41	+4 22
Cádiz	36 29	+4 22
Algeciras	47 45	+1 21
España	34 42	0 20
Ceuta	35 37	0 20
Jaén	37 34	-1 19
Hilurgi	47 59	-2 18
Betis	46 34	-2 16
Melilla	36 40	-6 14
Electro	24 51	-8 12
Larache	20 66	-12 6

PRIMERA REGIONAL
Resultados
Africa Ceuti, 2; I. Riffien, 3
Jadú, 5; Español, 0

CRUZ ROJA

El número premiado anoche fué el 25

Doctor CANO TORRES

Especialistas en piel, sífilis y venéreo
Diatermia (onda corta) y lámpara de cuarzo.
CONSULTA DE 4 a 8.
Falange Española 63. Teléfono 547
Laboratorio de análisis
GENERAL YAGUE, 5 TELEFONO 736

Si en Santa Bárbara la mala suerte o la desgracia influyeron notablemente para que nuestro titular se dejara allí los valiosos puntos, en el Estadio del Marsan no ha ocurrido igual. Allí se perdió el domingo porque se jugó detestablemente y al adversario se le dieron las mayores facilidades para ganar. Una derrota, en fin, merecidísima, hija de nuestros propios errores, ya que es de todo punto imposible ganar encuentros sin hacer goles y mucho más difícil aún empatarlos o remontar su desventaja cuando no se marca debidamente, se prodigan los grandes fallos y el desconcierto es característica acusada de la labor de los hombres de atrás. Que de todo hubo en nuestro representativo frente a un Español tangerino sin gran juego, movido tan sólo por su coraje y entusiasmo, deseoso de alcanzar la victoria.

Aún estamos por comprender cómo pudo suceder aquello, cómo se empezó ligando juego y dando clara y neta sensación de superioridad, para luego dar un balón enorme, flotar por el campo y caer en el más espantoso de los ridículos. Si este enorme balón hubiera surgido en pleno encuentro lo achacaríamos, sin duda alguna, al poco fondo de nuestros hombres, a su pésima preparación física. Más, no fué así. El equipo, aún con un gol en contra producto de una de las contadísimas arrancadas del equipo tangerino se refugió en los vestuarios no sólo persuadido de su superioridad sino sabedor de que el árbitro no le perjudicaba en lo más mínimo en sus decisiones. Que hay que decir, en honor a la verdad, que el colegiado señor Ruiz Flores fué más riguroso con los locales que con nuestros muchachos en el primer tiempo. Como también conviene hacer constar que el equipo no se aseguró un rotundo triunfo en los primeros 20 minutos por la nulidad perforadora de sus atacantes. Tanto Ruiz como Cuca fallaron hasta la saciedad, estropearon infinidad de goles hechos. ¿Cómo volver entonces al campo con apatía, desmoralizados, no sabiendo situarse en el terreno y dejando hacer y deshacer a los contrarios? ¿Se renunciaba a todo con 45 minutos de juego por delante?

He de confesar que así se explica uno muchas cosas, la razón de fracasos anteriores fuera de casa. En el equipo no sólo volvió a demostrarse que la ineficacia es la característica de nuestra delantera —que esta vez tuvo en Guerrero y en Yeto dos interiores que dieron mucho juego y a un Oramas constante animador y almentador— sino que el entusias-

mo y el cariño al club no guardan la relación debida con las primas pagadas por adquisiciones y sueldos. Otro cualquier equipo hubiera salido de los vestuarios dispuesto a ganar todo, firmemente decidido a anular aquel tanto que hubo de encajar en una jugada aislada. No era empresa difícil pese a los continuos fallos de Ruiz —qué torpe anduvo este muchacho— Es lo menos que cabía esperar, aunque todo hubiera resultado inútil, aunque nuestros hombres del adelante no vieran el marco. El Ceuta, empero, optó por lo contrario. Y tras un primer tiempo de juego afiligranado, muy bonito y metódico, pero que no se veía reforzado por el remate certero o la jugada final firme y decidida —que es tanto como no jugar al fútbol— no sólo mantuvo a sus hombres excesivamente retrasados, a Cuca y a Pedrín sin idea de la colada y a un Ruiz que no sujetaba un balón, pasaba hacia donde nadie había y siempre era aventajado por el contrario a la hora de intentar el remate, sino que se rompió todo el también por el centro y por atrás abusando en los fallos, en la descolocación, en la lentitud y permitiendo, en fin, el remate de los delanteros conducidos por Helguera. Así llegó el segundo gol de España y así pudieron llegar muchos más en este tiempo. Si es cierto que el Ceuta debió marcar numerosas veces en los primeros 45 minutos no es menos cierto que al España se le dieron las mayores facilidades de hacerlo también en la segunda mitad de la lucha. Una lucha que comenzó bajo los mejores auspicios —nuestro ataque llegaba con facilidad asombrosa al área enemiga y sobre el marco de Palma llovían los córners y faltas sobre la línea de penalty— pero que terminó abandonando la acción ceuti el campo antes de cumplirse el tiempo reglamentario. De demostración clara y evidente de que sus esperanzas se vieron fallidas. El equipo no sólo encajó una derrota más sino que defraudó. Defraudó clara y rotundamente.

Nuestro mejor hombre volvió a ser Oramas, tanto por el corte como por la entrega, amén de su constante batallar y entusiasmo. A veces, empero, deja demasiado hueco en el centro del campo y necesita de un hombre más rápido y ágil que Torres para que el escalonamiento sea perfecto. Tras él, Yeto, Guerrero y Zamorita. Aquellos dos trabajaron durante todo el encuentro, y pasaron muchos y magníficos balones a extremos y delantero centro. Balones claros que debieron ser aprovechados. Quizás su único defecto consistió en jugar retrasados. Cuando se quiere igualar o remontar un tanteo toda la labor retrasada o puramente defensiva no conduce más que a todo lo contrario. A Zamorita le pusieron nervioso los hombres encargados de protegerle y tuvo algunos fallos. Pero logró serenarse y quiso evitar lo inevitable, teniendo algunas intervenciones magníficas. El resto mal.

El España fué equipo sin clase, pero voluparioso y en su ataque, que disparaba sin contemplaciones, Palma en el marco sujetó

El Campeonato de Marruecos

El Riffien se sitúa magníficamente al vencer al Africa-Ceuti

Rotundo triunfo del Jadú sobre el Español tetuani

La pugna entre el Africa Ceuti y el Imperio de Riffien, de mucha significación para el torneo de la categoría preferente, se resolvió esta vez del lado del excelente conjunto del Riffien, que se sitúa admirablemente para optar al título, a sólo dos puntos de los clubs tangerinos, sobre los, conviene repetirlo, tiene una clara ventaja en el cociente particular.

Este triunfo da un atractivo y un interés verdaderamente extraordinarios al campeonato ya que ahora los cuatro conjuntos que han evidenciado ser los mejores entablarán su lucha firme y tenaz por asegurarse la victoria definitiva. Una victoria definitiva que es difícil predecir para quién será. Magreb, Tangerina, Africa e Imperio cuentan con muchas probabilidades. Y sólo dos puntos se-

paran ya a tangerinos de ceutíes.

El Jadú, en esa reacción que creíamos imprescindible, batió al Español tetuani por tanteo claro y rotundo, desprendiéndose del poco confortable papel de colista, dando un paso firme hacia su permanencia en esta categoría.

Esta es la clasificación actual del torneo, después de la última jornada del domingo:

Equipos J. G. E. P. F. C. P.

Magreb	9	4	4	1	28	17	12
Tangerina	9	4	4	1	48	14	12
I. Riffien	9	4	2	3	18	12	10
Africa	9	4	2	3	28	19	10
Alcázar	9	3	2	4	16	21	8
Jadú	9	3	1	5	13	22	7
Español	9	2	3	4	13	19	7
Lixus	9	3	0	6	15	22	6

Partido para el domingo próximo: Magreb contra Unión Tangerina.

Ayuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO DE ABASTECIMIENTOS

AVISO

Se pone en conocimiento de los industriales de panaderías de esta ciudad y público en general, que a partir de ayer Lunes, día siete del actual, queda autorizado el cambio de establecimiento proveedor de pan a los clientes que así lo deseen, quedando derogada la prohibición que existía sobre tal extremo durante el período de inscripción de las nuevas colecciones de cupones.

Ceuta, 4 de febrero de 1949.

El Presidente, Efigenio Jiménez.

J. Oliva

SASTRE

Trajes Oliva, valorizan su elegancia

Anúnciese en EL FARO

ESTOMAGO CAIDO

La faja no pueden soportarla muchas personas porque es incómoda y molesta con sus engorros y tirantes, lo cual se evita con el minúsculo ELEVADOR HERNIUS, moderno dispositivo SIN TIRANTES NI ADICIONALES MOLESTOS que ocupando ínfimo espacio se lleva sin notarse.

Bajo medida y pres. fac. (C. C. S. 9332) VISITA EN CEUTA el próximo día 12 del corriente en el CONSULTORIO del Dr. Rico Mayo, Brull, 2 de 10 a 1.

GABINETE ORTOPEDICO HERNIUS
Rambla Cataluña, 34, BARCELONA

PARA VINOS FINOS

FINO ALMINA

El domingo tomó posesión el nuevo AYUNTAMIENTO DE CEUTA

(Viene de la tercera).

de las Plazas de Soberanía, me corresponde la continuación, al frente del nuevo Ayuntamiento, de la tarea que nos impone la Ley y de las ambiciones que constituyen nuestro cargo muy sincero a esta noble Ciudad. Ni solicité este cargo, para cuyo desempeño no cuento más que con mi buena voluntad, ni he realizado ahora gestión alguna para la prolongación de esta función que por nombramiento del Excmo. señor ministro de la Gobernación a propuesta de la Autoridad máxima en Marruecos llevo sobre mis ya cansados hombros cerca de los tres años. Sean, pues, mis primeras palabras, en este solemne acto, de reconocida gratitud para quien con su confianza tanto me honra seguro indudablemente de que si no alcanzo más altas metas, será por imperativo de las circunstancias o por superación de mis modestas dotes, pero nunca por falta de buen deseo. Así ruego a la digna Autoridad que nos preside que lo transmita.

Para constituir definitivamente este Ayuntamiento, fruto de la elección en las tres modalidades que la Ley ha establecido, me encuentro además, por legal imperativo, ante la obligación de ser quien designe los siete tenientes de alcalde que corresponden a los siete distritos en que la ciudad está dividida. Y ante esta necesidad, he querido demostrar mi imparcialidad buscando en el automatismo la defensa a posibles postergaciones olvidadas. Para mí son igualmente respetables los señores que llegan a regir los destinos de la población amparados en tan honoríficos títulos electivos, y así he de considerar también igualmente capacitados para el desempeño de las funciones edilicias a los que deben su propuesta a la libre voluntad popular, a los seleccionados por las organizaciones sindicales, uno de los cuales sobre los que firmemente se asienta el nuevo Estado, o a los que, mediante tanzada propuesta de la Autoridad gubernativa, merecieron la elección de los que han de ser sus compañeros corporativos. Todos llegan a estos estrados conforme al procedimiento determinado, en su sabiduría insigne, por nuestro glorioso Caudillo Franco y, por ello, desde el momento que se acuerda, variar o anteponer, parecería intriga o ardid de menuda política, tan opuesta a mi propósito y a mi carácter y afección. Así pues, van designados para tenientes de alcalde por el orden en que figuran en la relación de la Junta del Censo, los tres primeros del grupo de elección directa y los dos primeros de cada uno de los dos grupos restantes y el Síndico en el tercero por haber obtenido igual votación que sus compañeros. La

Relación de comisiones, tenencias de alcaldía, delegaciones y demás cargos en asuntos especiales

COMISION CUARTA. — Señores Dominguez, Rodriguez de Costa, Martinez Almela y Partida.

COMISION QUINTA. — Señores Martinez Almela, Calvo Pecino, Alba y Aznar.

COMISION SEXTA. — Sres. Martinez Almela, Calvo Pecino, Partida y Reque.

COMISION SEPTIMA. — Sres. Dominguez, Hernández Valiente, Alba, Calvo Pecino y Rodriguez de Costa.

Delegaciones y cargos especiales

SECCIONES DE RECLUTA

SECCION 1.ª — Presidente: Don Francisco Cutilla Rubio. Síndico: don Gerardo Rodriguez

de Costa. Vocales: don Matias Calvo Pecino y don Luis Aznar.

SECCION 2.ª — Presidente: don Enrique Reyes Becerra. Síndico: don Remigio González Lozana. Vocales: don Antonio Reque Galindo y don Antonio Partida.

SECCION 3.ª — Presidente: don Enrique Catalán Tarco. Síndico: don José Gómez Martínez Almela. Vocales: don Epifanio Hernández y don Ismael Puyoles Vicepresidente inspector de la Junta del Montepío de funcionarios.

Don Claudio Romero Rodriguez. Vocales: don Remigio González y don José Gómez Martínez Almela.

ASAMBLEA LOCAL DE LA CRUZ ROJA

Vocales: don Epifanio Hernán-

dez Valiente y don Matias Calvo Pecino.

JUNTA PROVINCIAL DE BENEFICENCIA

Don Antonio Reque Galindo.

JUNTA MUNICIPAL DEL CENSO ELECTORAL

Vocal - propietario: don Ismael Puyoles Berdala. — Vocal-suplente: don Luis Arnar Zubigaray.

JUNTA MUNICIPAL DE ENSEÑANZA PRIMARIA

Vocal: don Gerardo Rodriguez de Costa.

Consejo Provincial de Educación Nacional

Vocal: don Matias Calvo Pecino.

mento que otros más no pueden venir a la Comisión Permanente; estén seguros todos de que si por cualquier causa se produjeran vacantes entre los nombrados, seguiría yo cubriéndolas por el mismo orden automático y consideren que en realidad el trabajo municipal de mayor estíma no es el que se rinde en públicas sesiones, sino el que se desarrolla en la labor escogada, paciente, serena y estudiosa de las Comisiones informativas. En ellas se encuentra la médula de la gestión que ha de llevarse a efecto como orientación de los futuros acuerdos municipales.

Esta es la razón de que yo me haya limitado a establecer las Comisiones y sus tenientes de alcalde presidentes, dejando ahora a Vdes. para que se acoplen en cada una o en varias de ellas, atendiendo a sus aficiones, a su preparación y hasta a su tiempo disponible para lograr una asistencia puntual y continuada, base de la eficiencia. Con una asidua labor de las Comisiones personales soberbias, rindiendo cada cual su criterio al de la mayoría y con el pensamiento y el corazón siempre en alto, limpio de pasiones y de intereses particularistas, estén seguros de que triunfaremos plenamente.

Y nada más. Un saludo y un recuerdo emocionado para las personas que en este relevo les corresponden cesar; cumplieron su deber y merecen el público reconocimiento.

Otro saludo de bienvenida a los que llegan animosos, paladines decisivos del progreso y del engrandecimiento de esta nuestra querida Ceuta.

Las palabras del señor Rojas fueron acogidas con grandes aplausos.

Discurso del teniente de alcalde, don Claudio Romero

Seguidamente, contestando al señor alcalde, el primer teniente de alcalde, don Claudio Romero Rodriguez, pronunció las siguientes palabras:

"Recojo las amables palabras

Regimiento de Artillería de Costa de Algeciras

Unidad de servicios de Talleres y Municionamiento

Existiendo en esta Unidad vacante el cargo de Patrón, de un Remolcador de vapor, dotado con el haber mensual de 877'00 pts., se anuncia por el presente para los que poseyendo el título de Patrón de Cabotaje de 1.ª o 2.ª y aspiren a desempeñarla, lo soliciten por instancia al Director del citado Establecimiento, hasta el 28 del presente mes. A dicha instancia, habrán de unir el título, o una copia del mismo autorizada por un Comandante de Marina o un Delegado de éste, según donde resida.

Será preferido entre los solicitantes, uno que aún no tenga cumplidos los 35 años, para proponerlo a la Superioridad, con los beneficios de CONTRATO INDEFINIDO.

Algeciras, 5 de Febrero de 1949.

El Tte. Coronel Jefe del Detall, Ieg.b.le.—Rubricado.

J. Oliva

SASTRE

Trajes Oliva, valorizan su elegancia

que nuestro Ilustre alcalde nos dirige para agradecerlas sinceramente. También he de manifestarle mi reconocimiento por su justo proceder en los nombramientos de los señores tenientes de alcalde, respetando los deseos de Ceuta manifestados en sus diversas elecciones.

Felicitó de todo corazón al señor Rojas por el gran acierto de nuestro Alto Comisario, Excmo. Sr. Varela, al reelegirlo como alcalde de nuestra ciudad y le prometió mi más leal colaboración aunque sin sacrificar en nada mi criterio ni personalidad. Quiero que sepa, amigo Rojas, que si alguna vez no coinciden nuestros puntos de vista al defender el mío por creer que mejor defiendo a Ceuta no vea oposición sino leal colaboración a fin de que la nave que dirige siga el camino seguro y no el extraviado. En verdad creo que los nuevos ediles llenos de deseos de laborar y de ímpetu reformadores necesitan del poder moderado del señor Rojas, ya curtido en estas lides municipales. Y por último pido a la Presidencia transmita al Excmo. Sr. Varela nuestra fervien-

te adhesión y firme promesa de poner todos nuestros esfuerzos en la tarea encomendada para ver resucitar nuestra querida Ceuta".

Al terminar su discurso, el señor Romero, fué muy aplaudido por la brillantez de su disertación recibiendo la felicitación de sus compañeros.

Discurso del teniente de alcalde, señor Cutilla Rubio

A continuación, el señor Cutilla Rubio, cuarto teniente de alcalde, dice las siguientes palabras:

"Excmo. Sr. delegado del Gobierno, Ilmo. Sr. alcalde y señores concejales:

Es para mí un honor el ocupar este sillón al servicio de Ceuta y de España, primero elegido por la Agrupación Sindical, después designado por V. I. En nombre de todos mis camaradas y en el mío propio, doy las más expresivas gracias, tanto por la designación como por sus amables palabras de aliento.

De asuntos municipales poco conozco, ya que jamás pensé ocupar tan digno cargo, pero podré tener la seguridad que pondré todo mi entusiasmo y desvelo en el puesto que se me ha asignado.

A la Agrupación Sindical, que me honro en representar, le guía grandes ilusiones en su cometido y podéis tener por seguro que defendemos con el máximo ardor todo lo que redunde en beneficio y engrandecimiento de Ceuta, y si igual que nosotros, cosa que no dudamos, lo hacen las representaciones de los grupos restantes, nos encontraremos que por muy grandes que sean los problemas de Ceuta, sabremos darle la solución más acertada, pero para ello es necesario el factor principal, constancia, que sin ella no se va a ninguna parte, única cosa que pido a mis colegas del grupo sindical y a los componentes de los grupos restantes es eso; constancia. De ser así, con el largo período de que disponemos, daremos solución a muchos problemas que beneficiarán grandemente a Ceuta y con ello a nuestra querida Patria. ¡Arriba España!"

El ¡Arriba España! fué contestado por unanimidad, recibiendo el señor Cutilla Rubio muchísimos y cariñosos aplausos que se prolongaron largamente.

(Pasa a la página 6).

La atrayente emisión de obligaciones de la RENFE

Para atender a la financiación del plan de mejoras y ampliaciones correspondiente al año actual, la RENFE prepara para el próximo día 10 una suscripción de 300 millones de pesetas en obligaciones, con emisión al tipo de 95, interés del cuatro por ciento libre y cupón trimestral íntegro del 1 de abril próximo. lo que supone que el suscriptor tendrá una renta líquida anual superior al 4.25 por ciento.

Esta renta, francamente aceptable en títulos con garantía del Estado, hizo que el año pasado se cubriese rápidamente la emisión, lo que a juzgar por las noticias que se tienen, va a suceder también esta vez. El público se ha dado cuenta de lo que representa el que este papel tenga la

consideración de valor del Estado, no solo para su normalidad financiera, sino también para otras muchas ventajas. Además, su posición en Bolsa es completamente firme, como lo prueba el hecho de que las anteriores obligaciones de la RENFE, iguales a las que se emiten, han estado todo el año de 1.948 y lo que va de 1949 cotizándose en la Bolsa de Madrid por encima del tipo de emisión de ahora. Este hecho, unido a la buena rentabilidad, hacen de estas obligaciones un papel de categoría poco frecuente en el mercado. Todo los Bancos y Cajas de Ahorros reciben solicitudes de suscripción, estando exentas de prorrateo las cantidades hasta 5.000 pesetas.

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y Clínica de Nuestra Señora del Pilar

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

EALANGE ESPAÑOLA 11 TELÉFONO 5-1-8

Estudie por correspondencia

CONTABILIDAD-CORTE-CONFECCION-CULTURA GENERAL

ACADEMIA CCC

PIDA FOLLETO GRATIS HOY MISMO

APRIBADO ROSAW SEBASTIAN

El domingo tomó posesión el nuevo AYUNTAMIENTO DE CEUTA

(Viene de la página 5)

Discurso del teniente catalán Tanco ; ; ; ; ;

A continuación hace uso de la palabra el teniente de alcalde don Enrique Catalán Tanco, que es el siguiente:

Como representante del tercer grupo, deseo felicitar al señor alcalde por sus palabras que todos agradecemos, a la vez que rogamos a S. E. el delegado gubernativo que transmita a nuestro querido Alto Comisario de España en Marruecos, teniente general Varela, nuestra adhesión incondicional y nuestra promesa firme, segura, inalienable, de un trabajo constante por Ceuta que es Ceuta España.

Deseo añadir que, en todo momento, llevaremos a la práctica el programa de propaganda que nos ha zamos a la calle. En él se condensa nuestro pensamiento que en cada instante, está puesto en España y en Ceuta, adelantada del Estrecho.

Señores. Estén seguros de que siempre, con ese inmenso cariño que tenemos a la ciudad de nuestras ilusiones, trabajaremos por ella.

Una ovación recoge las últimas palabras del señor Catalán que es muy felicitado, al igual que sus otros compañeros de gestión.

Lectura de la relación de Comisiones y presidentes ; ; ; ; ;

Seguidamente, el señor Meca, a lectura a la relación de Comisiones y presidentes de las Comisiones, que publicamos en este mismo número.

A continuación se da lectura a la relación de las demás delegaciones y cargos en asuntos especiales.

Se discute el asunto de la Comisión especial ; ; ; ; ;

El teniente de alcalde, don José Fernández Verdú, hace uso de la palabra para decir que la Comisión Especial que se pretende crear es, en toda sus partes igual a la de Pro-intereses de Ceuta y que, por tanto, una de las dos habría de ser suprimidas. Pide que se consulte este asunto con S. E. el Alto Comisario con el fin de evitar una duplicación y que esta Comisión Especial que se crea sin efectos.

En caso contrario —añade— no ha de subsistir esta Comisión Especial habrá que hacer desaparecer la de Pro-intereses de Ceuta. Y así es así— no debe presidir el primer teniente de alcalde sino el señor alcalde.

Puesto el asunto a discusión, se repiten sobre la creación de esta Comisión Especial los señores teniente de alcalde y letrados señores Sánchez Blanco y Fernández Verdú, así como otros, por estimar que esta Comisión de carácter especial debe ser presidida por el señor alcalde.

El asunto quedó pendiente de discusión.

Se suspende la sesión para la constitución de la Comisión ; ; ; ; ;

Seguidamente se suspendió la sesión para designar las Comisiones, cuyo detalle damos en otro lugar de este Diario y, a continuación, el primer teniente de alcalde —ocupando ya como sustitutos a sus compañeros, los lugares

a ellos asignados—, se dirige a los ediles salientes dándoles las gracias y diciéndoles que recogerán el fruto que ellos sembraron y que siempre serán —para el mejor servicio de España— leales al invicto Caudillo.

Da lectura a la constitución de las Comisiones, S. E. el delegado gubernativo, don Francisco del Valle Marín, se dispone a hacer uso de la palabra.

Discurso de S. E. el señor del Valle Marín ; ; ; ; ;

“Antes de clausurar la sesión, quiero dirigir unas palabras de salutación ya que honrándome presidiendo este acto de constitución del Ayuntamiento, sería para mí una descortesía que no dijera algo.

En primer lugar saludo cordialmente a los gestores salientes, felicitándoles por la labor efectuada en el Ayuntamiento, aunque esa obra no haya alcanzado lo que hubieran querido y hubiesen sido sus deseos. Pero han delegado aquí Euellas de su paso.

Habéis atendido —dijo refiriéndose a los salientes— a los problemas que afectan a Ceuta, algunos de ellos agobiantes; en el problema de la vivienda ya tenemos esos grupos de casas, testigos fehacientes de vuestro paso por este Ayuntamiento; en Abastecimientos habéis tenido que habéis atendido con atención y habéis atendido con atención y cariño a la Beneficencia, medicina, etc.; en urbanización habéis dado un gran avance y a la Hacienda municipal habéis tratado con cariño y esmero, teniendo la satisfacción de traspasar a vuestros sucesores, sin cargas graves que puedan agobiar proyectos presentes y futuros; habéis obrado pues como buenos ciudadanos. Esto, seguramente, os animará para seguir cooperando por Ceuta, aún fuera del Ayuntamiento, y al laborar por Ceuta sabed que laboráis por España, por lo que es deber ineludible de todo buen español.

Saludo también muy efusivamente a los nuevos concejales. Venís al Ayuntamiento con el beneplácito de vuestros vecinos y esto es garantía de acuerdo por vuestra gestión; sentís todos un amor por Ceuta, y este amor os hará resolver cuantos problemas os afecten con amor al trabajo. Sé que tenéis muchas dificultades que vencer, que serán resueltas por vuestra iniciativa y constan-

cia en el trabajo unánime en la seguridad de que el éxito coronará vuestra buena voluntad. Debéis laborar por la Ceuta que todos queremos.

Y nada más, ofrecerme a todos incondicionalmente, tanto particular como oficialmente. Vivo en Ceuta desde hace 23 años y me encuentro ligado a ella por lazos afectivos que me dan derecho a velar por ella como un ceuti más y cooperar a su mayor engrandecimiento.

Y ahora, señores, los vivas de rigor;

¡Viva Varela! ¡Viva Ceuta! ¡Viva Franco! ¡Arriba España!

Las palabras y vivas de S. E. fueron recibidos con estruendosas salvas de aplausos que duraron largo tiempo.

Seguidamente, el señor del Valle Marín, levantó la sesión.

Copa de vino español ; ; ; ; ;

En uno de los salones se sirvió una copa de vino español, brindando S. E. por nuestra querida Ceuta y haciendo fervientes votos por la prosperidad de la ciudad, reinando en el acto una cordial camaradería, durando algún tiempo.

Homenaje de Melilla al hijo del Alto Comisario José Enrique Varela Ampuero

El teniente general Varela puso la primera piedra a un grupo de viviendas

Melilla, 7.—El Alto Comisario, en unión de las autoridades locales y jerarquías, se trasladó al lugar conocido por Plaza de la Coleta, donde colocó la primera piedra de un grupo de 120 viviendas protegidas, para pescadores.

También se construirá el Instituto Social de la Marina.

El teniente general Varela pronunció unas palabras alusivas al acto.

Después visitó la Escuela Elemental de Trabajo y, a última hora, acudió a la redacción y talleres del periódico «El Telegrama del Rif» donde se le dispuso una cariñosa acogida.—Cifra.

“ZOTAL” exijanlo envasado y precintado

Tamaños de venta: frascos de 1/8 - 1/4 - 1/2 y 1 kilo
Latas de 2-5-10-36 kilos. Bidones de 60 - 100 y 200 kilos (con grifo)

Máquinas de coser y bordar “ALFA”

14 modelos diferentes, contado y plazos.

Máquinas desde 98 pesetas al mes

Vicente Martínez. - José Antonio, 24

EL FARO en TETUAN

En el Centro de Estudios Marroquíes

Brillante conferencia del Excelentísimo señor don Tomás García Figueras

Tetuán. (Por teléfono).—A las siete de la tarde, en el Centro de Estudios Marroquíes, con una enorme concurrencia que llenaba totalmente el aula destinada al efecto, se inauguró ayer el ciclo de conferencias organizado por dicho Centro y correspondiente al curso escolar 1948-49.

La primera conferencia estuvo a cargo del ilustre orador, Excelentísimo señor don Tomás García Figueras, quien disertó sobre el tema «Españoles en África en el siglo XVI.—Luis del Mármol Carvajal, geógrafo e historiador».

Presidieron el acto, entre otras destacadas personalidades, el Excelentísimo señor secretario general de la Alta Comisaría, don Martínez Simancas y el general Jiménez, comandante militar de la Plaza.

La presencia del señor García Figueras fué saludada con cariñosos aplausos.

Comenzó el orador felicitando al Centro de Estudios Marroquíes por la organización de éste ciclo en que se aportarán datos interesantes sobre las relaciones de España y África, resaltando la conveniencia de estas monografías que, aunque se consideren incompletas, son fuentes de información que se aportan.

En la primera parte de la disertación, el señor García Figueras estudió la vida de Mármol, aclarando diversas confusiones que existen sobre algunos extremos de ella y de sus obras.

En la segunda parte estudió la descripción general de África con minucioso detalle, poniendo de relieve, a través de numerosos testimonios, la importancia de la aportación hispánica al conocimiento de un Continente como el africano.

HOMENAJE AL HIJO DEL ALTO COMISARIO

Melilla, 7.—En el Colegio de los Hermanos de la Doctrina Cristiana se ha celebrado esta tarde el acto de entrega del nombramiento de hermano mayor de la Sección Infantil de la Cofradía de la Flagelación, al hijo del Alto Comisario, José Enrique Varela Ampuero.

Asistieron, con los padres del homenajeado las autoridades y cerca de 3.000 niñas y niños que se encontraban congregados en el patio del Colegio.

Se pronunciaron discursos.—Cifra



La conferencia, interesantísima por todos conceptos, fué seguida con un interés enorme. Debido al exceso de original, nos vemos—muy a pesar nuestro—imposibilitados de seguirla como se merece y es nuestro gusto.

Baste decir, como mejor exponente de la brillantez de las palabras del señor García Figueras, que el público, puesto en pie, le tributó una ovación que duró largo tiempo, mereciendo muchísimas felicitaciones a las que unimos la nuestra, muy sincera.

El proceso del cardenal Mindszenty

(Viene de la primera)

pugnante y que Gran Bretaña se guen viendo toda la cuestión con la más profunda preocupación.

El ministro hizo esas manifestaciones a un grupo parlamentario que acudió a su despacho a pedir que el Foreign Office ejerciera presión sobre el Gobierno húngaro para que se aclarara el desarrollo del juicio contra el primado de Hungría.

“La forma en que todos los recursos del Estado húngaro han sido utilizados para crear un prejuicio notorio contra el cardenal, tanto antes de su detención como después de ella, es totalmente repugnante y contraria a nuestro concepto de los derechos humanos y de la libertad. El Gobierno de S. M. continúa observando el desarrollo del caso contra el cardenal, con la más profunda preocupación y mantendrá estrecho contacto con la situación”, dijo Bevin, recordando a sus visitantes que Gran Bretaña ha protestado contra la prohibición de que un representante suyo asistiese a la vista de la causa. En aquellos momentos había sido ya rechazada la protesta, pero él no se conocía aún en Londres.—EFE.